



Danke von Herzen für

die vielen Beleidsbekundungen, die Trost spendeten.
An alle, welche meinem allerliebsten Schatz, Papi, Nonno, Bruder,
Götti und Freund

Alfred «Fredli» Albert Carli-Schmidli

beim Friedhof und in der NAK das letzte Geleit und
die letzte Ehre erwiesen

die vielen wunderschönen Blumengestecke

die gute Betreuung vom Personal vom IMWIL Alters-
und Spitexzentrum sowie dem Personal vom Spital Uster

die Gaben für späteren Grabschmuck

die Gestaltung der Abdankung in der Kirche Dübendorf
mit Grabchor, welche sehr berührend war

*Wer den lieben Verstorbenen kannte, weiss was wir verloren haben.
Du wirst immer einen Platz in unserem Herzen haben.
Nimmer vergeht was Du liebend getan.*

Die Trauerfamilien